

Die wichtigsten Fragen zum BALL FOR ALL

● Was soll ich anziehen?

Viele haben keinen Anzug oder ein Abendkleid und machen sich Sorgen, was sie anziehen sollen. Beim BALL FOR ALL können Sie anziehen, was Sie wollen, Hauptsache Sie fühlen sich wohl: Alle sind herzlich willkommen!

● Muss ich tanzen?

Nein: Viele Gäste freuen sich auf den Ball, weil sie endlich wieder einmal tanzen können. Andere möchten nicht tanzen oder denken, dass sie das nicht gut können, weil Sie keine Tanzschritte kennen (zum Beispiel den Walzer). Beim BALL FOR ALL dürfen alle tanzen wie sie Lust haben. Und wenn Sie nicht gern tanzen, sind Sie auch herzlich eingeladen: Sie können mit netten Leuten am Tisch sitzen, sich unterhalten, Musik hören und den anderen zuschauen.

● Ich habe einen Rollstuhl: Wie komme ich zum Ballsaal?

Der Veranstaltungsort ist barrierefrei erreichbar.

● Warum heißt der Abend BALL FOR ALL?

BALL FOR ALL ist Englisch und heißt: Ball für Alle! Das wollten wir so, denn der Ball ist für Alle. Und wir finden: Englisch hört sich besser an.

● Wo bekomme ich eine Eintritts-Karte?

Möchten Sie mit uns feiern? Dann sprechen Sie uns einfach an: Sie können uns anrufen oder eine Email schreiben.

Ansprechpartnerin:

Ulrike Stüve

Telefon: (040) 689 433-11

E-Mail: ulrike.stueve@lhhh.de